



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- DIRECTOR DEL INAPA AFIRMA GOBIERNO NO DEJARÁ SOLO A SAN CRISTÓBAL
- REUNIÓN COMUNITARIOS PROVINCIA PERAVIA
- ENCUENTRO CON LAS CORAA Y LA DIGEPRES

18 de Agosto

2023



www.inapa.gob.do



Director del INAPA afirma Gobierno no dejará solo a San Cristóbal

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, garantizó que el gobierno brindará apoyo a las familias afectadas por la explosión en la provincia de San Cristóbal.

«El Gobierno está comprometido en acompañar en el dolor y buscar soluciones para que estas familias puedan paliar este dolor tan fuerte. Envío mis condolencias a todas estas familias. Esto ha afectado a todo el pueblo dominicano», aseveró.

Arnaud ofreció estas informaciones tras participar en la mesa de trabajo en la gobernación de esa provincia, encabezada por el presidente Luis Abinader.



Reunión comunitarios provincia Peravia

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con representantes comunitarios del municipio de Baní, provincia Peravia, a fin de tratar sobre los trabajos que se realizan para mejorar el servicio de agua potable.

El funcionario escuchó atentamente a los representantes de diferentes juntas de vecinos.

«Estamos aquí para aportar soluciones y que todos los sectores reciban agua potable en cantidad, calidad y presión», expresó Arnaud.

Durante la actividad, Arnaud estuvo acompañado por su equipo técnico y autoridades de la provincia.





Encuentro con las CORAA y la DIGEPRES

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó este martes una reunión con los titulares de las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA) del país para pasar balance de todos los proyectos que se están ejecutando.

En la reunión participaron representantes de la Dirección General de Presupuesto (DIGEPRES), quienes abordaron la planificación del presupuesto del próximo año, 2024, para la ejecución de los proyectos en marcha.

Arnaud dijo que la reunión se realiza cada dos meses con el propósito de pasar balance y dar seguimiento a los temas de interés institucional, agua potable y saneamiento, a nivel nacional.



Corrección de averías en San Cristóbal

La dirección provincial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) en San Cristóbal realizó un operativo de reparación de averías y destape de tuberías de aguas negras en varias localidades del municipio cabecera.



Las brigadas de la institución trabajaron en las calles Luperón, Padre Ayala, Santomé, La Toma y las avenidas Juan Bosch y Constitución, así como en los sectores Pueblo Nuevo y Canastica.

Con la rápida intervención para la reparación de estas averías, contribuimos al bienestar de los habitantes de la zona a través de servicios eficientes de agua potable y saneamiento, como lo prometió el presidente Luis Abinader.



Cortos Provinciales



Valverde

Un equipo técnico de la institución solucionó una avería presentada en el tramo carretero Esperanza-Amina, municipio Mao.



Santiago Rodríguez

Brigadistas del Departamento de Operaciones realizaron la corrección de avería de la línea matriz de cuatro y tres pulgadas del sector Las Minas del Guanabacoa, del acueducto Arroyo Blanco-El Guanabacoa, municipio Sabana de la Mar.



Santiago

En Villa Tabacalera, municipio Navarrete, un equipo técnico de nuestra institución reparó una avería en la línea de cuatro pulgadas.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

@Inapagob



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.